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令和２年度第10回庁議議事録

概要

１．開催日時 令和３年１月14日（木） 午前10時05分～午前10時35分

２．開催場所 市役所 災害対策本部

３．出 席 者

市長、両副市長、総務部長、企画部長、財務部長、市民経済部長、福祉部長、

健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、消防長、教育総務部長、

生涯学習部長、企画部次長

欠席：教育長

（幹事）

企画政策課長、秘書課長

（事務局）

総務課長、障がい事業課長、都市計画課長、道路整備課長、企画政策課担当者

４．議題等

１）浦安市都市計画マスタープラン（素案）について

２）浦安市障がい者福祉計画（素案）について

３）浦安市雨水管理総合計画（素案）について

４）指定管理者制度運用指針の一部改訂（案）について

５）行政手続等における押印の見直し（案）について

６）浦安市国土強靭化地域計画（素案）の意見募集結果について（報告事項）

７）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）の意見募集結果について

（報告事項）

５．議題の概要

１）浦安市都市計画マスタープラン（素案）について

・浦安市都市計画マスタープラン（素案）について説明があった。

２）浦安市障がい者福祉計画（素案）について

・浦安市障がい者福祉計画（素案）について説明があった。
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３）浦安市雨水管理総合計画（素案）について

・浦安市雨水管理総合計画（素案）について説明があった。

４）指定管理者制度運用指針の一部改訂（案）について

・指定管理者制度運用指針の一部改訂（案）について説明があった。

５）行政手続等における押印の見直し（案）について

・行政手続等における押印の見直し（案）について説明があった。

６）浦安市国土強靭化地域計画（素案）の意見募集結果について（報告事項）

・浦安市国土強靭化地域計画（素案）の意見募集結果について報告があった。

７）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）の意見募集結果について

（報告事項）

・第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）の意見募集結果について報

告があった。

６．会議経過

１）浦安市都市計画マスタープラン（素案）について

都市政策部長より、浦安市都市計画マスタープラン（素案）において前回の庁議

で説明した構成や内容の修正点、今後のスケジュールなどについて説明があった。

≪質問・意見≫

市 長： この内容で進めていくこと。

２）浦安市障がい者福祉計画（素案）について

福祉部長より、浦安市障がい者福祉計画（素案）における策定の目的や計画期間、

基本的な考え方と構成などについて説明があった。

≪質問・意見≫

市 長： 福祉施策に限らず、バリアフリーやユニバーサルデザインなど各分野

との整合性を図っていく必要があることから、各所属において内容をよ

く確認すること。
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３）浦安市雨水管理総合計画（素案）について

都市整備部長より、浦安市雨水管理総合計画（素案）における計画策定に至った

背景や経緯について説明があった。

また、道路整備課長より、計画の目標年次や基本方針、段階的な整備計画などに

ついて説明があった。

≪質問・意見≫

財務部長： 計画期間における短期、中期、長期の考え方について確認したい。

道路整備課長： 計画期間については、策定から10年間までを中期とし、そのうち策定

から５年間を短期としている。策定から10年以降を長期とし、段階的に

整備を進めていく。中長期に整備する事業については、事業を進めてい

く中で見直しを図っていく。

市 長： 本計画を策定することにより、最近のゲリラ豪雨や台風の大型化に対

応するため60㎜/hを目指すという市の方針を市民の皆さんに示していく。

中期以降の整備事業については、今後、精査をしていく。昨今の財政

状況を踏まえると、公共用地のオンサイト貯留を優先的に整備していく

などの検討が必要となってくる。

４）指定管理者制度運用指針の一部改訂（案）について

総務部長より、指定管理者制度運用指針の一部改訂（案）における現状と改訂の

経緯について説明があった。

また、総務課長より、改訂のポイント、主な改訂内容などについて説明があった。

≪質問・意見≫

市 長： 指定管理者の議案を審査するうえで、選定過程や手続き等の透明性

を確保していくため、運用指針を改訂し、積極的な情報開示に取り組ん

でいく。
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５）行政手続等における押印の見直し（案）について

総務部長より、行政手続等における押印の見直し（案）に関する経緯や基本的な

考え方について説明があった。

また、総務課長より、押印廃止の対象、範囲、スケジュールなどについて説明が

あった。

≪質問・意見≫

市 長： 国からの通知により、押印廃止に向け取り組んでいく。また、コロナ

禍における電子化の進展に伴い、文書管理や決裁文書の電子化をより進

めていくこととなる。さらに、契約事務の電子化についても検討を進め

ていく。

６）浦安市国土強靭化地域計画（素案）の意見募集結果（報告事項）について

企画部長より、浦安市国土強靭化地域計画（素案）の意見募集の結果について報

告があった。

７）第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）の意見募集結果（報告事

項）について

企画部長より、第２期浦安市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）の意見募

集の結果について報告があった。

８）その他

次回の庁議は、２月15日（月）に開催を予定する。


